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Comité directeur du 10 Avril 2024 

à SAINT GERMAIN du BOIS 

 

 

 

Beaurepaire/Le Fay 

 

Présent 

 

Excusé 

 

 

Alain Dugnas  

 

MR 

 

Branges  

 

Présentes 

 

Excusée 

 

 

Christine Chamard / Chantal Beck 

 

Liliane Raymond 

 

Louhans-Chateaurenaud 

 

Présentes 

 

Excusée 

Invitées 

 

Catherine Secchi / Chantal Michel / 

Catherine Roy / Monique Hostettler / 

Martine Durant 

Catherine Bouly/Marie-Thérèse 

Martin 

    

 

Pierre-de-Bresse 

 

Présentes 

 

Excusée 

 

 

Françoise Hintze/ Marie-Thérèse 

Boissard 

Martine Joly 

 

Romenay 

 

Présents 

 

 

Odette Farris / Odette Hamel  

Patrick Gruel 

 

Sagy  

 

 

Présents 

Excusée 

 

 

Denise Moureau/ Gérard Morel  

Elisabeth Gilles 

 

 

St-Germain-du-Bois 

 

 

Présentes 

 

 

 MD/ Nicole Reydellet/ FCT 

 

 

1 – Approbation du compte rendu de la réunion du 17 janvier 2024 

 

Le compte rendu est approuvé  

 

2– Point des responsables de section 

 

 a: Point activité 2024-2025 

 

Faire parvenir pour le 1 juin à Catherine Roy la liste des activités par section afin de 

paramétrer celles-ci pour la rentrée de septembre, en particulier prévoir les activités qui 

devront avoir des particularités, comme des jauges, nombre max de débutants … 

L'ouverture des inscriptions sur le WEB se fera dans la deuxième quinzaine d'août, elle pourra 

toujours se faire sur papier. 
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  b: Les sections 

   

Beaurepaire: RAS  

Branges: repas de fin d'année prévu le 5 juin 

Louhans: Pour des raisons de santé l'animatrice de gymnastique est indisponible durant tout le 

trimestre, elle est remplacée par Monique Hostettler.  

Indiquer sur la page d'accueil du WEB l'activité " pétanque".  

L’Office Municipal des Sports nous alloue une subvention de 409 euros. Il signale également 

la possibilité d’inscrire nos bénévoles louhannais moyennant une participation de 9 euros pour 

les PSC1. 

Pierre de Bresse: 1 animatrice gymnastique, 1 animateur marche et 1 animatrice danse, ce qui 

annule les activités lors de leur absence. 

Romenay: Demande d'activités lors des congés et des jours fériés, Catherine souligne que 

cette mairie nous facture le chauffage (forfait semaine). Il est envisagé d'aller voir sur Cuisery 

la disponibilité de salle (vérifier le nombre d'adhérent de cette commune) pour en évaluer le 

coût. 

Sagy: Barbecue prévu le 29 mai. 

Saint Germain du Bois: RAS 

   

 

  

3 – Formation 

  

 a) Suivi des actions 

 

Toutes les formations sont en cours, beaucoup sont au stade du M2. 

 

 b) Futurs animateurs 

 

Une réunion est prévue le mardi 14 mai à 15h45 dans la salle multi-activité de Châteaurenaud, 

elle concerne le futur animateur, son tuteur et le responsable de la section. 

 

 c) Activ-mémoire 

 

Activité gymnique regroupant plusieurs ateliers mêlant cardio, renforcement musculaire et 

perception cognitive. 

Monique a terminé sa formation, elle commencera son activité en septembre, certainement le 

jeudi après-midi à la salle multi activité de Châteaurenaud ou sur Bruailles (suivant leur 

disponibilité). Elle souhaite mettre en place une jauge d’un maximum de 18 personnes. 

Présentation de cette activité lors de la journée de la Grange-Rouge. 

 

 

4– Point Trésorière 

 

L'association ne participe plus au pot de départ des animateurs. 

Les devis d'achat de matériel devront être présentés lors de la prochaine réunion, ne pas 

oublier de transmettre l'information à Christine Chamard pour l'inventaire. 
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Deux devis ont été présentés pour la réalisation d'une fiche cognitive (format A5), un 

troisième en cours pour trouver le meilleur prix, la fédération participe à hauteur de 50 euros. 

 

 

5– Grange-Rouge 

 

Une réunion de préparation se tiendra le 2 mai à 14h dans la salle multi-activité de  Louhans. 

Catherine Roy contactera les animateurs pour établir le programme des activités présentées. 

Comme l'an dernier Denise Moureau s'occupera des brioches. Les boissons seront 

commandées au caveau Demont à Louhans (ils reprennent le surplus). 

L'affiche sera faite par la fille d’Evelyne Gros, pour la remercier l’ABS lui offre un bon 

d'achat de 200 €. (Troisième affiche à son actif). 

 

6– Journée Départementale de Marche Nordique 

 

Elle se déroulera le 7 juin 2024 à Branges. 

Les clubs de Chauffailles, Montceau, Le Creusot, Mâcon, Tournus et Chalon sur Saône sont 

invités, l'inscription est de 6 €. 

Un budget prévisionnel d'environ 700 € a été établi par les animateurs. Le CODERS alloue 

une aide de 100 € pour l'organisation d'une telle journée. 

La clôture des inscriptions est fixée au 17 mai 2024. 

Des gobelets en plastique seront distribués et devront être gardés pour la journée, gobelet 

Asso71 où on ajoutera un autocollant ABS (coût 60 euros) 

 

8h30 pot d'accueil 

9h30 après un échauffement départ et arrivée des marches simultanément, (4 circuits de 

différente vitesse: soit 11, 10, 9 et 8 kms). 

Apéritif offert 

Repas tiré du sac 

Café Thé 

14h Intervention du médecin du CODERS sur les bienfaits de la marche nordique et le sport 

pour les plus de 60 ans. Pour le remercier son repas de midi au restaurant lui sera offert. 

15h Activité Diverses : pétanque, Molky ou petite randonnée (5 kms) 

 

7 – Voyage 2025 

 

Annoncer sur la page d'accueil du WEB la possibilité pour 2 personnes de s'inscrire pour le 

voyage de 2024 suite à des désistements (du 25 mai au 1 juin). 

 

Le voyage de 2025 se déroulera du 15 au 22 juin dans le pays basque (50 personnes) la 

prévision est de l'ordre  de 940 euros par participants, les inscriptions se feront fin août.    

 

8– CODERS ET FFRS 
 

Christine Chamard (nouveau membre) nous a présenté la nouvelle équipe suite à la démission 

de Marie-Claude Simon. 

Président : Henri Peslin 

Vice -président : Christian Lievre 

Trésorière : Odette Hamel 
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9– Questions diverses 

 

A partir de maintenant, les nouvelles inscriptions pourront se faire en licence découverte, 

uniquement si les personnes n'ont jamais adhéré à l'association. 

 

10– Date du prochain comité 

 

 Mercredi 12 juin à 14h à Beaurepaire 

 

 

11– La parole aux animateurs 

 

TAL : 3 animateurs pour 30 archers  dont 14 nouveaux, l'an prochain une jauge sera instaurée, 

seulement 4 candidats seront pris les autres seront sur  une liste d'attente. 

La présidente espère vivement voir le TAL lors de la Grange Rouge. 

Un devis pour l'achat de 50 blasons devra parvenir à la trésorière (environ 30 euros). 

Rando : Bernard demande un logiciel pour établir ces parcours, lui sont suggérés 

calculitinéraires.fr ou " Sity-Trail" abonnement ABS, il peut demander aux autres animateurs 

rando de lui montrer. 

L'acquisition d'une trousse de secours, et la liste des produits pharmaceutiques adéquats. 

Danse : Les 2 animatrices remercient l'ABS pour l'achat de leur matériel audio. 

Gymnastique : la demande d'achat de 35 ballons "paille" de 25 cm sera transmise à Christine 

(compte pro chez Décathlon). 

 

 

 

 

 
 

 

 

Prochaine réunion le mercredi 12 juin 2024 à 14 heures 

A la salle Beaurepaire 

 

     La Secrétaire adjointe       La Présidente 

      Murielle David        Catherine Roy 

 

 

 

 
Le document original, signé et authentifié, inscrit au Registre de l’Association, est disponible auprès de Françoise Hintze. 


